

leitung theilte ihnen der Freund die nachstehende Erzählung mit:

Achter Abend.

Der muthige und gefühlvolle Knabe.

Erzählung.

Charles war der einzige Sohn eines sehr reichen und angesehenen Kaufmannes in London; der Name dieses Mannes war Herr Breadbourne. Als ein sehr redlicher Geschäftsmann genoß er einer großen Achtung unter seinen Mitbürgern und gern vertraute man ihm große Summen zur Erweiterung seines Handels an, der sich bald in dem blühendsten Zustande befand. Da er ein Freund der Geselligkeit war, wurde in seinem Hause ein anständiger Aufwand geführt; man sah daselbst viele große Gesellschaften, zu denen besonders auch Künstler und Gelehrte den Zutritt hatten, die nicht wenig dazu beitrugen, die Freuden der Geselligkeit in diesen Kreisen zu erhöhen. Charles Mutter war, obgleich nicht reich, als ihr nunmehriger Gatte sie heirathete, eins der gebildetsten Mädchen der Hauptstadt und diesem Umstande verdankte sie es, daß die Wahl Herrn Breadbournes auf sie fiel, obgleich eine anderweitige Verbindung ihm größere äußere Vortheile versprochen haben würde. Da Miß Breadbourne mit reichen Kenntnissen und mannigfachen Talenten einen edlen Character und ein sanftes gefühlvolles Herz vereinte, machte sie ihren guten